
                                                      

 

 

 

 

                                                     

 

 

 

 昨日は生徒会役員選挙が行われ、２年生の

新役員が決定しました。複数の立候補者が出

たポストが多く、全員が役員になれないのは

とても残念です。右の人達は、涙をのんだ友

達や応援してくれた全校生の期待を背負っ

て役員になったのです。「飯豊中をこのよう

にしたい!!」という志を忘れることなく、努

めてください。公約を果たしてください。 

選挙管理委員の皆さんの堅実な仕事ぶり

も大変立派でした。縁の下の力持ちに感謝し

ます。  

 今回の選挙では、立候補者や責任者、選挙

管理委員など、たくさんの人が前面に出て活

動しました。公約づくりや挨拶運動、立会演

説会をとおして、「できることが増えた」と

感じている人がほとんどだと思います。フォロワーも温かく、しかも凛とした態度で選挙運動

を支えていました。自分の頑張りや成長に胸を張ってください。そして、ご指導いただいた先

生や相談に乗ってくれた仲間、支えてくれた家族や友人への感謝の気持ちを忘れないでくださ

い。感謝を表現してください。 

 

 今回の選挙で、もう一つ感じたことがあります。それは、責任者の存在です。今回、インフ

ルエンザなどの流行で、選挙運動や立会演説会に残念ながら参加できない人もいました。今回

の選挙で、立候補者の代わりに教室を回って運動している姿や、立会演説会で代弁している姿

を見て、責任者の存在の大きさを改めて実感しました。本当に「責任者」でした。隣に立って

くれる人がいる、これだけでも充分心強いものです。 

 

これから後は、２年生全員がリーダーであり責任者です。 

全員で「目指す学校」の姿を達成していきましょう。 

 

 ６日は、学期末恒例のワックスがけが行われました。２年生は２階廊下のワックスがけをし

てくれたのですが、びっくりするほどピカピカです。丁寧に心を込めて塗ってくれたのがわか

ります。本当にありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◼ 全校数学テスト 

◼ LET’S 歌声 

◼ 生徒総会 

◼ 入試激励会 

生 徒 会 長 渡部 准輝さん 

副 会 長 
須貝 縁さん 

井上 栞里さん 

議   長 渡部 珠生さん 

副 議 長 佐藤 楓さん 

事 務 局 長 鈴木日向多さん 

学習委員長 志田 佳月さん 

生活委員長 朝倉 心さん 

環境委員長 手塚 結人さん 

放送委員長 舟山 佳真さん 

体育委員長 鈴木 唯斗さん 

給食委員長 安部 冬馬さん 
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文責 : 八木 千佳 

≪有志のみなさん≫ 

安部 冬馬さん、 木村 友奏さん、 

舟山 由華さん、 原田 美來さん、 

佐藤 史陵さん、 長谷川心暖さん、 

須貝 縁さん、  味田龍乃介さん、 

小野 美羚さん、  尾形 実莉さん 



 


